



Buenos Aires, 20 de enero de 2013

Con un fuerte crecimiento en diciembre

En 2013 YPF aumentó su producción interanual de petróleo y gas

Según los datos que surgen de la declaración jurada informada por YPF a la Secretaría de Energía de la Nación, en 2013 la producción operada por la compañía creció en petróleo un 3,4% y en gas un 2,2% por ciento, respecto al año anterior.

A su vez, en diciembre de 2013 la producción operada de petróleo y gas de la compañía arrojó un importante crecimiento del 8,7% y un 11,4%, respectivamente, en comparación con la del mismo mes de 2012.

En producción de gas, desde el año 2004 que YPF no registraba un incremento anual. El esfuerzo realizado en el último año y medio le permitió subir durante ocho meses consecutivos la producción operada de este hidrocarburo y revertir por primera vez una tendencia de más de 9 años de caída interanual.

En cuanto a la producción de petróleo, descontando la comparación interanual de los años 2012 y 2011 (cuando la actividad se vio afectada por un paro de casi 100 días de duración), el último crecimiento interanual tuvo lugar en el 2002, lo que significa que la compañía revirtió en 2013 una tendencia de más de 10 años.

Este aumento sostenido es producto del intenso trabajo realizado por YPF en los yacimientos que opera, tanto de hidrocarburos convencionales como no convencionales.

Hoy, la compañía dispone de 65 equipos de perforación de nuevos pozos y 92 de workover (reparación de pozos) contra los 25 equipos de perforación y 49 de workover que YPF tenía en el 2011.